
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和６年度第１回久良公民館運営審議会 

２ 議 題 
(１) 愛南町社会教育基本方針等について 
(２) 令和６年度久良公民館事業計画(案)について 
(３) その他 

３ 開催日時 令和６年６月 12日(水)18時 30分から 19時 15分まで 

４ 開催場所 久良公民館 ２階 大集会室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 竹田 武久、宮下 武浩、幸﨑 健児、幸田 一馬、倉田 千保 

７ 担当所属 

所属名 久良公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

公民館長 田中 俊行 
公民館主 本多 修二 
公民館主事 岩﨑 宏之 

８ その他の
出席職員 

所属名  

出席職員 
(職・氏名) 

 

議事内容(次ページから) 



発言者 発言内容 

岩﨑主事 

 

 

 

 

 

 

 

田中館長 

 

岩﨑主事 

 

委員一同 

及び事務局 

 

岩﨑主事 

 

 

 

委員一同 

 

岩﨑主事 

 

 

両委員 

 

岩﨑主事 

 

委員一同 

 

岩﨑主事 

 

竹田会長 

 

 

 

岩﨑主事 

 

竹田会長 

 

 

委員一同 

 

定刻の時間となりましたので、ただ今から令和６年度第１回

久良公民館運営協議会を開催します。本日出席されている委員

は、本年度４月１日から２年間の任期で就任された方々です。

初めての方もおられますので後で自己紹介をお願いします。 

次に、付属機関設置条例施行規則第４条第２項の規定により、

出席委員は、全員であり過半数に達していますことを御報告し

ます。では、開会に当たり田中館長が御挨拶申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

議事に入る前に、それぞれ自己紹介をお願いします。 

 

(自己紹介) 

 

 

次に、本条例施行規則第３条第１項の規定により、会長と副

会長を選任したいと思いますが、事務局に一任していただいて

よろしいでしょうか。 

 

(了承) 

 

それでは、会長に竹田武久委員、副会長に倉田千保委員をお

願いしたいのですが、両委員よろしいでしょうか。 

 

(了承) 

 

それでは御賛同の方は、拍手をもって御承認願います。 

 

(了承) 

 

ここから、会長が議長となり議事進行を行います。 

 

(就任挨拶) 

それでは協議事項に入ります。(１)愛南町社会教育基本方針

等について、事務局から説明をお願いします。 

 

 (愛南町社会教育基本方針等について説明) 

 

ただ今、事務局から説明がありましたが、御意見や御質問等

がありましたらお願いします。 

 

(意見なし) 

 



発言者 発言内容 

竹田会長 

 

 

 

岩﨑主事 

 

竹田会長 

 

 

本多館主 

 

 

岩﨑主事 

 

宮下委員 

 

 

 

 

岩﨑主事 

 

 

 

 

竹田会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑主事 

 

 

 

 

 

竹田会長 

 

委員一同 

 

竹田会長 

 

岩﨑主事 

 

御意見や御質問がありませんので、続いて、(２)令和６年度

久良公民館事業計画(案)について、事務局から説明をお願いし

ます。 

 

 (令和６年度久良公民館事業計画(案)について説明) 

 

ただ今、事務局から説明がありましたが、御意見や御質問等

がありましたらお願いします。 

 

環境美化活動の事業については、平日の午前中の実施となり

ますが、時間が決まったら早めに周知をお願いします。 

 

決定次第、周知します。 

 

久良から城辺小学校に登校している５名の児童は、元気に頑

張っています。久良地区以外の児童も久良地域の行事に参加

する枠組みを取り組んでいます。「釣り体験教室」、「魚料理教

室」について、城辺地域の小学生も参加可能ですか。 

 

「釣り体験教室」は可能です。「魚料理教室」は、定員の関係

もありますので検討したいと思います。又、「天嶬鼻健康ウォ

ーク」については、広く参加を呼び掛けていますのでよろし

くお願いします。 

 

その他ないようですので、(２)令和６年度久良公民館事業計

画(案)については承認ということでよろしいでしょうか。 

 

(了承) 

 

御承認いただきましたので、公民館事業及び公民館支援事業

それぞれの事業計画の「(案)」の文字を二重線で消してくださ

い。   

今年度は、この計画に沿って事業を推進して行きたいと考え

ていますのでよろしくお願いします。 

 

最後に、(３)その他について何かございませんか。 

 

(なし) 

 

その他ないようですが、事務局からありませんか。 

 

次回は 11月頃の開催を予定しています。 

 



発言者 発言内容 

竹田会長 

 

本多館主 

その他ないようですので、閉会の御挨拶をお願いします。 

  

(閉会挨拶) 

 


